



Gobierno retira temporalmente el personal de la embajada chilena en Irán

Description

El Gobierno de Chile decidió evacuar a su personal diplomático de Teherán, en medio de la volátil situación existente hoy en el Medio Oriente, la cual se agravó luego del ataque de Israel a Irán.

Un funcionario de la Cancillería que se encontraba en la capital iraní salió por tierra hacia otro país junto a su familia y cerró temporalmente la misión ante las actuales condiciones de seguridad, dijeron a la prensa fuentes del Ministerio de Relaciones Exteriores.

En la sede diplomática quedó solo el encargado de negocios, ya que desde hace tiempo Chile no tenía embajador en Teherán.

Sin previa declaración de guerra, el Gobierno de Benjamín Netanyahu lanzó el viernes una agresión contra el país persa, que provocó el asesinato de científicos, militares y población civil, ataques que fueron respondidos por Irán.

Los bombardeos dejaron un saldo preliminar de unos 250 víctimas mortales y más de mil heridos en la nación persa. Mientras, en territorio israelí se reportan 24 muertos y más de 500 heridos.

Analistas advirtieron que esta escalada podría conducir a una guerra regional con efectos imprevisibles.

El Maipo/PL

Imagen: Min. RREE.

Date Created

Junio 2025